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ПЕРВЫЙ ГОСУДЙРСТВЕННЫЙ
ЭКЗЙНЕН

ОРГАН РЕКТОРАТА, п а р т к о м а . КОМИТЕТОВ ВЛКСМ И ПРОФСОЮЗА сгм и

Обычное июньское утро 
было не совсем обычным для 
нас, пятикурсников лечфака. 
Ведь сегодня, 24 июня, 
шесть групп хирургов долж
ны сдать первый государст
венный экзамен по акушер
ству и гинекологии. Волне
ние наше вполне понятно: 
все-такн первый государст
венный экзамен, да и сдача 
государственных экзаменов

на пятом курсе вводится 
впервые.

И вот ребята, только что 
с затаенным дыханием тя
нувшие билеты, уже уверен
но и четко излагают свои от
веты. Из 36 сдающих 17 по
лучили «отлично» и только 
4 — «удовлетворительно». 
Особо отмечены ответы
О. Смеркис, В. Сонина, 
И. Махова.

Зав. кафедрой акушерства 
и гинекологии, засл. деятель 
науки Р С Ф С Р  проф. И. И. 
Бенедиктов тепло напутство
вал нас, а студентка О. Ли- 
хошерстова от нашего имени 
поблагодарила кафедру за 
полученные знания и теп
лую, дружескую атмосферу 
на экзаменах. Именно такая 
обстановка нужна студенту 
для подготовки к ответу и 
успешной сдачи предмета.

М. Ф А ЗЛ Ы А Х М ЕТ О В , 
студкор.

ПО ИЗМЕНЕННОЙ ПРОГРАММЕ

I
Изменение програм- оценены на «отлично». (353 гр.), Черепанов «отлично» до начала сес-

мы обучения значитель- На сегодняшний день (354), Болма (355), Ле- сии. 
но осложнило, подго- ст/денты Ловцов (310 гр.), вишкин (357), Долгих
товку и сдачу экзаме- Гусев (306), Васильчен- (359), Холкин (360), Ша- санитарно-гигиени-
на. Студенты лечебно- ко (309), Базунова тохина (362). ческом факультете мно
го факультета сдавали (311) имеют неудов- ,, го неявок на экзамены
фармакологию за один летворительные оценки а санитаР но-™гиени- без уважительных Ьри- 
семестр в зимнюю сес- и 9 студентов не яви- ческом факультете за чин. Эти факты долж- 
сию с вполне удовлет- лись на сдачу зачета успешное прохождение ны стать поводом для 
верительными резуль- На педиатрическом курса Фармакологии сту- обсуждения в декана-
татами. За весенний се- факультете только од- % Скоморохин тах и на активах кур-
местр студенты отчиты- на студентка Т. Прач- I  аЛЬСКвЯ' С ° В '

вались дифференциро- кис получила «отлично» еР ских БРУ^ и
ванным зачетом. По ре- автоматически без еда- Уклин Мано-
шению кафедрального чи зачета. Имеют за- ва (352), Устюжанин
совещания 33 студента долженность Мельников (344) аттестованы

М. П. ВИХРИЕВА, 
доктор меднаук, 

зао. кафедрой 
фармакологии.

НЕ ПЕНЯП НА ЗЕРКАЛО...
Закончились экзамены 

по биологии на педиат
рическом факультете. 
Лучшие результаты по
казали студенты 143— 144 
группы. Средний бал —  
4,3. В 147— 148 гр. 22 сту
дента сдали на «хоро
шо» и «отлично», но 
трое не явились на экза
мен.

Первокурсники, успеш
но занимавшиеся в тече
ние всего учебного года, 
получили «отлично» ав
томатически, без сдачи 
экзамена. Это —  Завало
ва (143— 144 гр.), Дуня- 
шев (147— 148), Губина
(149— 150), Шевкунова,
Белоусова (151— 152).

Всего на педфаке 16 
«двоек» и 10 студентов 
на экзамен не явились. 
У большинства причиной 
неявки был недопуск к

экзаменам, в связи с 
академической задол
женностью по разным 
предметам.

Пока экзамен по био
логии сдала лишь поло
вина групп 1-го курса, 
но уже ясно, что осо
бенно низкие результа
ты на стоматологиче
ском отделении. В 
125— 126 группе 8 «дво
ек», кроме того, трое 
не явились на экзамен и 
только одна пятерка. 
Особенно слабые отве
ты у Гольман, Ежикова, 
Литвинова.

Плохие оценки студен
тов стоматологического 
отделения не случай
ность, в течение года 
большинство из них к 
занятиям не готовились, 
часто опаздывали, и

лишь с неоднократных 
попыток отчитывались 
по разделам курса. По
этому им трудно было 
осилить курс за 3— 4 дня 
до экзамена.

На лечебном факуль
тете экзамены сдали 
лишь две группы —■ 
117— 118, 119— 120. Три 
ответа были оценены 
неудовлетворит е л ь н о, 
студенты Бас и Рябченко 
не были допущены 
к экзаменам как невы
полнившие учебный
план. Зато хорошее впе
чатление оставили отве
ты студентов Баранова, 
Семеновой, Сергеевой, 
Волынской, Ермиловой, 
Лишней. На лечебном 
факультете получили 
«автоматы» Пермяков

(109— 110 гр.), Истратова, 
Бобрецова (117— 118), 
Пермяков (119— 120), 
Нилова (121— 122).

На санитарно - гигие
ническом факультете 
прошел экзамен лишь в 
2-х группах. 139— 140 
группа сдала дучше, а в 
137— 138 группах —  пять 
«двоек». «Отлично» без 
сдачи экзаменов получи
ли ‘ Андреева (134 гр.), 
Молоков (135 гр.).

Экзамены продолжа
ются. Но уже предвари
тельный анализ показы
вает, что хорошая успе
ваемость в течение го
да —  залог успеха на 
экзаменах.

Р. А. ОЛЬШ ВАНГ, 
доцент кафедры 

биологии.

КРЕПКИХ КРЫЛЬЕВ, 
ВЫСОКОГО ПОЛЕТА!

Каждый год коллектив на
шего вуза переживает вол
нующее, радостное и не
много грустное событие — 
выпуск в большую жизнь 
своих питомцев. Шесть лет 
педагоги шли рядом с ними, 
помогая нм взрослеть, накап
ливать медицинские знания, 
передавая нм все лучшее, 
чему научились, что воспита
ли в себе.

И вот 22 июня 511 вы
пускников института приня
ли присягу врача Советского 
Союза, поклялись в предан
ности одной из самых благо
родных профессий на земле.

Ректор, ведущие профессора 
и преподаватели, деканы, 
председатели экзаменацион
ных комиссий всех факуль
тетов, представители органов 
практического здравоохране
ния сердечпо поздравили мо
лодых специалистов, поже
лали нм неустанного горе
ния, успехов, счастья.

Крепких вам крыльев и 
высокого полета, дорогие пи
томцы!
i На снимке: выпускник
Владимир Тутунин по тради
ции передает белый халат 
студенту 1 курса Александ
ру Синявину.

Фото Г. Тарханова.

А ГДЕ ОСТАЛЬНЫЕ?
По итогам двух семестров 

(столько времени студенты 
изучают биохимию) к экзаме
нам не были допущены как 
не выполнившие учебный план 
Урецкий (211— 212), Агамян 
(219— 200), Чудинов (233— 234), 
Сафаров, Мартынов (247— 248 
группа). У каждого из них не 
отработано по 6— 9 занятий, 
за исключением У.рецкого, у

которого таких занятий 15. 
Всего же за год им было про
пущено 21 занятие! И хотя по 
приказу ректора семестр у 
студентов 2-го курса заканчи
вался 3 июня, Урецкий все 
еще пытается отработать заня
тия, т. к. деканат продлил ему 
семестр. Это при таком-то ко
личестве пропусков!

(Окончание на 2 стр.).

•  ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ НОВОЙ КОНСТИТУЦИИ СССР

ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ-ДЕЛО ГОСУДАРСТВЕННОЕ
Статья 42 новой Конститу

ции СССР закрепляет право 
граждан нашей страны на 
охрану здоровья. Это не гром
кие слова, а воплощенная в 
жизнь система бесплатной 
квалифицированной врачебной 
помощи как в поликлинике, 
так и в стационарных усло
виях.

За 60 лет Советской власти 
в нашей стране достигнуты 
огромные успехи во всех об
ластях медицины. Если взять 
офтальмологическую службу, 
то за эти годы ликвидировано 
такое грозное инфекционное 
заболевание глаз, как трахо
ма — одна из основных при
чин слепоты в дореволюцион
ной России.

Отчетливо • помню, как в 
1947— 1950 годах «будучи мо
лодым врачом я регулярно 
два раза в год выезжала в

районы Татарской АССР по 
борьбе с трахомой. Ежедневно1' 
приходилось осматривать и ле
чить более 100 больных тра
хомой, среди которых были и 
дети. И так изо дня в день 
в течение месяца.

Декреты Советской власти, 
широкая ерть трахмотозных 
пунктов, средства, отпущенные 
на борьбу с трахомой, и уси
лия врачен-окулнетов привели 
к тому, что трахома полностью 
ликвидирована как массовое 
заболевание на всей террито
рии Советского Союза. Мы 
теперь не видим не только 
больных трахомой, но почти 
не встречаются последствия 
этого заболевания (бельма ро
говицы, заворот гаек и т. д.).

Широкими профилактически
ми мероприятиями ликвидиро
вана слепота от осложнений 
оспы, резко уменьшена заболе

ваемость туберкулезно-аллер
гическими керато-конъюнктн- 
внтамн и гонобленорре- 
ей у детей, которые также да
вали большой процент сле
поты.

Но советским офтальмоло
гам предстоит решать новые 
важные задачи. В связи с тем, 
что на первое место по причи
нам слепоты выдвинулась 
глаукома,s в последние годы 
проводятся массовые про
филактические осмотры лиц 
старше 40 лет с целью ранне
го выявления глаукомы, при
менения своевременного ак
тивного лечения и предотвра
щения возможной слепоты. 
Кроме того, усилия офтальмо
логов направлены на профи
лактику травматизма глаз на 
производстве, в сельском хо
зяйстве и в быту, на предупре
ждение возникновения и прог

рессирования близорукости у 
детей, на борьбу со слепотой 
от диабетических ретинопатий 
и других заболеваний сетчат
ки, от заболеваний зрительно
го нерва, вирусных и онколо
гических заболеваний и др.

В Свердловске в последние 
годы значительно расширен 
коечный фонд для больных с 
заболеваниями органа зрения. 
В феврале 1976 года в новой 
областной клинической боль
нице № 1 открыто глазное от
деление на 120 коек, которое 
стало базой нашей кафедры 
офтальмологии. Глазная кли
ника оснащена новейшей аппа
ратурой. Больные находятся в 
удобных просторных палатах, 
не более 4 челбвек в каждой. 
Для тяжелых больных имеют
ся двух- и одноместные па
латы.

Врачи-окулисты имеют пре

красные ординаторские, у каж
дого — свой рабочий стол. За
канчивается организация ка
бинета функциональной диаг
ностики, фотокабннета и дру
гих.

На кафедре глазных болез
ней СГМИ теперь студенты 
занимаются в просторных, 
прекрасно оборудованных
учебных комнатах. Каждый 
студент имеет рабочее место 
для осмотра больных, имеются 
необходимые приборы для об
следования больных с заболе
ваниями органа зрения. В ско
ром времени откроется еще 
одно глазное отделение на 60 
коек в ВерхчИсетском, а за
тем такое же отделение в Ок
тябрьском районах.

Проект новой Конституции 
ССЙР будет способствовать 
дальнейшему развитию совет
ского здравоохранения и сверд
ловские окулисты всецело 
одобряют его. \

Е. Г. М И Х Е Е В А , 
зав. кафедрой глазных 

болезней, доцент, 
доктор меднаук.



В ЧЕСТЬ ПРАЗДНИКА МЕДИКОВ
В прошедшую пятницу кол

лектив сотрудников и про- 
феосорско - преподаватель
ского состава на торжествен
ном заседании отмечал День 
медицинского работника. Про
фессор Е. Н. Крупин очень ин
тересно, с убедительными
цифрами рассказал о разви
тии медицины за годы Совет
ской власти в стране и на 
Урале.

В честь Дня медработника 
ректор профессор В. Н. Кли
мов за добросовестный труд в 
приказе по институту объявил 
благодарность

Балезин(у Л. 3. —  зав. каф. 
акушерства и гинекологии 

* педфака:
Елецкой М. П. —  асс. >каф. 

коммунальной гигиены;
Зорину В. М. —  зав. каф. 

судебной медицины;
Ковалевой В. И. —  асс. каф. 

эпидемиологии;
Красной Т. В. —  зав. интер

натурой;
Ларюшкиной Н. А. —  асс. 

каф. туберкулеза;
Милову И. И. —  рентгено- 

лабсранту морфологического 
отдела ЦНИЛ;

Михеевой Е. С., Марыгину 
В. В. —  шоферам;

Никитиной Н. И. —  старшему 
библиотекарю;

Осиповой Т. И. —  доц. ,каф. 
общей химии;

Платоновой Н. Н. —  ст. лабо
ранту каф. факультетской те
рапии;

Романовой' К. М. —  зам. 
главного бухгалтера;

Стереховой Н. П. —  зав. 
каф. профзаболеваний;

Салееву Р. А. —  асс. каф. 
нервных болезней;

Шмаковой А. М. —  асс. каф. 
пропедевтики внутренних бо
лезней.

Председатель месткома асс. 
В. И. Ишутинов вручил значки 
«Отличнику здравоохране
ния» проректору по учебной 
работе доц. А. П. Боярскому и 
секретарю парткома Ф . Н. Ко
пылову, недавно пришедшие 
из Министерства здравоохра
нения РСФСР.

На торжественном вечере 
были вручены Почетные гра
моты победителям конкурса 
на лучшего лаборанта инсти
тута.

пишете
ь

ЛУЧШИЕ
ЛАБОРАНТЫ

Местный комитет к Дню 
медика подвел итоги конкур
са на лучшего лаборанта ин
ститута.

1-е место присуждено 
JI. А. Лосевой — лаборан
ту каф. госпитальной тера
пии лечфака. Лидия Алексе
евна лаборант высшей кате
гории. проработала на кафед
ре 22 года, владеет 47-ю 
сложными методиками кли
нических исследований и 
постоянно бсванвает новые, 
передает свой богатый опыт 
студентам, лаборантам горо
да и области, активно участ
вует © рационализаторской 
работе, общественной жизни 
института и кафедры.

2-е место поделили две 
Л|а б о р а и т к и: Давыдова 
Л. И. — лаборант каф. об
щей гигиены, имеющая 7-лет
ний стаж работы лаборан
том, владеющая всеми ги
гиеническими методами ис
следований, общественница, 
и Валанннте Я. К). — лабо
рант кафедры патфизиоло- 
гнн, тоже имеющая 7*летний 
стаж работы лаборантом, по
могающая в проведешш 
экспериментальных работ 
преподавателям и студентам, 
общественница.

Победители награждены 
Почетными грамотами и де
нежными премиями.

ДЕНЬ МИКРОБИОЛОГ А
Последнее в этом го

ду заседание кружка 
СНО было не совсем 
обычным: вместо стро
гого объявления о те
ме —  красочный пла
кат «День микробиоло
га! Конкурс на лучшего 
микробиолога среди сту
дентов». Вот таким 
праздником завершал 
свою работу кружок. 
Знаменательно, что это 
заседание состоялось в 
канун юбилея И. И. 
Мечникова —  выдающе
гося микробиолога и 
иммунолога.

Студентка 2 курса 
санфака Т. Кора- 
бельникова с вол
нением рассказала о 
жизни великого учено
го. Из истории круж

ковцы шагнули в на
стоящее —  дискутиро
вали на тему «Иммуни
тет —  хорошо это или 
плохо?» Никого не ос
тавила равнодушным 
проблема диспута — 
приводились данные ли

тературы, высказывались 
суждения, рассматрива
лись самые смелые и 
неожиданные гипотезы.

Очень увлеченно,
азартно спорили сту
денты Е. Красовская, 
Н. Ошомкова, Н. Филип
пович, С. Васильев, 
Е. Дурасова, Н. Струин. 
Были среди них и об
винители и защитники 
иммунитета. В это вре
мя строгое жюри, в со
став которого вошли 
преподаватели кафедры

и студенты, оценивали 
все выступления и вы
сказывания.

Наконец, наступил са
мый ответственный мо
мент —  участникам 
предложены конкурс
ные вопросы по раз
делу общей микробио
логии. Оценивались зна
ния, умение мыслить, 
способность ориентиро
ваться в материале. 
Жюри единодушно оце
нило лучших —  это 
Н. Филиппович, заняв
шая 1-е место, Н. Ошом
кова, В. Полуянов (2-е), 
Б. Красовская (3-е ме
сто).

Конкурс продолжится 
в следующем семестре. 
При подведении итогов 
будут оцениваться не

КАК ДЕЛА У ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
С окончанием учебно

го года подвели итоги 
своем работы политин
форматоры института.

В этом году прочита
ны лекции по вопросам 
внутренней и внешней 
политики нашего госу
дарства. Чтение их по
ручалось квалифициро
ванным лекторам обще
ства «Знание» и препо
давателям института. 
Особый интерес вызвала 
лекция «Советско-китай- 
ские отношения на со
временном этапе», про
читанная доцентом У ПИ 
И. Ф. Мартыненковым. 
После окончания лекции 
в течение сорока минут 
лектор отвечал на вопро

сы политинформаторов.
И все-таки, несмотря 

на интересную тематику, 
посещаемость о школе 
политинформаторов была 
недостаточной. Ни одной 
лекции не посетили по
литинформаторы шесто
го курса.

В этом году в учеб
ных группах было прове
дено 5663 политинформа
ции (без учета шесто
го курса). В среднем в 
каждой учебной группе 
дважды в месяц прово
дились политинформа
ции. В 'большинстве 
групп, как об этом сви
детельствуют результаты 
проверок партийными и 
комсомольскими бюро,

политинформации про-' 
водились регулярно, с 
освещением актуальных 
событий, с использова
нием разнообразной 
журнальной и газетной 
литературы.

Хорошо поработали в 
этом году полннформато- 
ры Кузовников (102 гр.), 
Молоков (135), Никишин 
(245), Сафина (345 
группа). Но кое-Дце сту
денты отнеслись фор
мально к подготовке по
литинформаций и как 
следствие — низкое их 
качество, утраченный 
интерес слушателей к 
важному делу.

•Для улучшения каче
ства политинформаций

( в следующем учебном 
году предлагается: чте
ние лекций по методике 
проведения политинфор
маций, проведение в ин
ституте конкурса на зва
ние лучшего политин
форматора (условия это
го конкурса будут сооб
щены в октябре) и ор
ганизация для политин
форматоров, интересую
щихся вопросами между
народного положения, 
клуба политинформато
ров.

И. И. САЧКО ВА , 
руководитель 

школы полит
информаторов.

И ПОЯВИЛАСЬ ТРАДИЦИЯ... 9  ВЕСТИ ИЗ СНО

Совместные заседания двух 
студенческих научных кружков 
при кафедрах факультетской 
педиатрии (зав. проф. Э. М. 
Силина) и биологической хи
мии (зав. проф. Н. А. Глотов) 
в институте проводятся уже 
второй год. Студенты обсуж
дали на них вопросы наруше
ния обменных процессов при 
рахите, состояние окислитель
но-восстановительных процес
сов при пневмонии и др. Осо
бенно интересно прошло по
следнее заседание, посвя
щенное актуальной теме:
«Роль почек в водно
солевом обмене у де
тей». За последние годы по 
этой проблеме накопилось 
много новых данных и у био
химиков, и у клиницистов.

По традиции заседание -на
чалось с Демонстрации боль

ных детей. Куратор Г. Павлен
ко (IV  курс) демонстрирует 
8-летнего ребенка с .рахито
подобным заболеванием —  
фосфатдиабетом, а студентка 
М. Палтий делает теоретиче
ское обобщение по этой пато
логии. Затем последовал до
клад В. Мещанникова (III курс) 
«О роли почек в регуляции 
водно-минерального обмена у 
детей». Студент прекрасно 
владел теоретическим мате
риалом и сообщение получи
лось очень интересным.

И. Писаренко (IV  курс) де
монстрировал девочку 7 ме
сяцев, <у которой пиелонефрит 
протекал с нарушением вод
но-солевого обмена. Эта боль
ная была яркой демонстра
цией к докладу Л. Болотовой 
«Характеристика нарушений 
водно-минерального обмена

при пиелонефрите у детей». 
Доклад был интересным, с хо
рошей интерпретацией клини
ческой симптоматики. Надо 
сказать, что эти совместные за
седания проходят при полной 
аудитории и привлекают сту
дентов II— V курсов. Студенты 
задавали много вопросов, на 
которые отвечали профессо
ра Н. А. Глотов, Э. М. Силина, 
а также ассистенты А^ И. Гри- 
цук, Н. Е. Санникова. После 
заседания был оформлен кра
сочный фотомонтаж.

А. А. БЕРЕЗИНА, 
ассистент каф. факуль

тетской педиатрии.
Л. БОЛОТОВА, 

староста кружка 
при каф. факультетской 

педиатрии.

-V
ju/dfioctnu

%  Чем лучше думал о 
себе, тем хуже понимал, по
чему другие думают иначе.

ф Невежество — заболе
вание, не причиняющее стра
даний самим больным, но 
вызывающее острые муки у 
окружающих.

ф Проблема «отцов и де
тей» никогда не стареет. Ста
реют только дети, становясь 
отцами.

ф На кончике пера может 
поместиться целая бочка 
дегтя.
В. ПОДМ АЙСТЕРОВИЧ.

только знания, но и вы
полнение эксперимен
тальной работы, изго
товление наглядных по
собий, подготовка попу
лярных для населения 
лекций, переводов, ра
бочего музея кафедры.

Конкурс по микро
биологии проводился 
впервые, может быть, 
не все в нем удалось, 
но все же такая фор
ма работы полезна, так 
как вызывает интерес 
студентов к научным 
исследованиям, расши
ряет их знания, круго
зор, эрудицию.
1 О. И. КУКЛИНА, 

асс. кафедры микро
биологии.

М. МЕЙМАН, 
староста кружка СНО.

А ГДЕ 
ОСТАЛЬНЫЕ?

(Окончание).
Сейчас уже половина групп 

,сдали экзамен. Нужно отме
тить: в этом году студенты по
казывают довольно глубокие 
знания по предмету. Напри
мер, у 239— 240 групп 100- 
процентная успеваемость. В 
217— 218 групп© средний балл 
— 4,4 а в 213— 214 и 241— 242 
группах —  4,3. Может быть, 
для других кафедр это и не 
очень высокий балл, «о  для 
биохимии это более чем при
лично.

Больше всего неудовлетво
рительных оценок в 229— 230—  
4 и в 201— 202 —  3. * Причем 
Новоселов, студент этой груп- 
пы, удален с экзамена за 
шпаргалку. Подобную страсть 
к шпаргалкам питают Лавров 
(205— 206) и Клименко
(221— 222).

На'' сегодняшний день полу
чили «двойки)» 20 человек. 
Большинство из этих студен
тов в течение года совершен
но не занимались. Ну что, на
пример, могли ответить на эк
замене Елькин (225— 226 гр.), 
Галимшин (201— 202), Лавров 
(205— 206), пропустившие соот
ветственно 13, 9 и 8 лекций, 
ими не сдано ни одного за
чета. ,

Кафедру биохимии беспо
коит большое количество не- 
явившихся на экзамен студен
тов —  19 человек. Причем, 
среди них совсем -немногие 
имеют уважительную причи
ну (болезнь, свободное рас
писание). У остальных же это 
безответственность. Другую 
причину неявки мы назвать 
затрудняемся, т. к. деканаты 
не давали на кафедру списки 
студентов, не допущенных к 
экзаменам.

А. П. ВАЛОВ, 
доцент кафедры 

биохимии.

I

*  *  *

— Ставлю вам тройку.
— Я не согласен с оцен

кой.
Преподаватель возмущен

но перечисляет все ошибки 
при ответе: «Теперь вы со
гласны?».

— Нет, не согласен, мне 
надо «оставить не тройку, а 
двойку.

Свердловский кардиологический центр получил новый современный аппарат — эхокардн- 
01 риф, позволяющий, что очень важно, бескровными методами исследовать многие 
функции сердца.

На снимке: ординатор ГКБС М П  №  1 В. А.- Серебренников, профессор И. М. Хейнонен, 
канд. меднаук, асс. каф. факультетской терапии С. А. Иорданидн за работой на эхо- 
кардиографе. Фото Ю. Подкидышева.
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